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【議案】 

・議案第17号 令和４年度優良ＰＴＡ会員小松市教育委員会表彰について（生涯学習課）  

 

 

【報告事項等】 

・令和４年度全国学力・学習状況調査の結果について（学校教育課） 

・夏季教職員研修を終えて（教育研究センター） 

・第２回小松市未来型図書館基本構想策定委員会の開催状況について（生涯学習課） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



教 育 委 員 会 報 告 

令和４年９月１日 

【議案】 

件 名 
議案第17号 令和４年度優良ＰＴＡ会員小松市教育委員会表彰に

ついて 

所管部課名 生涯学習課 

内 容 

市立学校ＰＴＡ連合会より表彰候補者の推薦があった。４名とも

表彰要項にある表彰基準第２号に該当している。 

表彰は12月６日に開催される市立学校ＰＴＡ連合会研究大会に

て行われる予定。 

教育委員等の意見  特になし 

 議案第17号 承認 

 

 

【報告事項等】 

件 名 令和４年度全国学力・学習状況調査の結果について 

所管部課名 学校教育課 

内 容 

全国学力調査については、中学校が県との比較においてやや下回

るという結果であった。活用力の指導が不十分であることが見受け

られた。また、学習状況調査については、勉強時間は変わらない

が、将来の夢や目標を持っている子が少ないことがわかった。今

後、道徳的な視点も大事にしていく。 

県基礎学力調査については、小学校が少し改善している。 

教育委員等の意見 

【北村委員】 

 県と同じ公表の仕方か。 

 以前は小・中学校ともにもっと良かったように思う。10年前か

らの県基礎学力調査の結果の推移を教えてほしい。将来につながる

ような学力の定着をお願いしたい。 

回   答 

【石黑教育長】 

 県とは違う公表の仕方である。10年間の推移は次回にお示しす

る。 

 

件 名 夏季教職員研修を終えて 



所管部課名 教育研究センター 

内 容 

全部で４つの講座を開催予定であったが、１件については豪雨災

害のため中止となった。 

参加者の満足度は99％、100％と高かった。 

教育委員等の意見 
【北村委員】 

 講話・講演だけか。参加者からの質問はあったのか。 

回   答 

【表教育研究センター長】 

 道徳教育の講座では模擬授業を行い、演習を行っている。ネッ

ト・ゲーム依存の講座、授業づくりの講座はオンライン開催であっ

たため講座内では演習を行っていないが、講座後に各学校で校内研

修を行ったと聞いている。 

 参加者からは質問があり、感想を述べた方もいた。 

 

件 名 第２回小松市未来型図書館基本構想策定委員会の開催状況について 

所管部課名 生涯学習課 

内 容 

未来型図書館基本構想の策定にあたり、第２回策定委員会を８月

30日に開催した。議論の主な内容は、①未来型図書館の基本コン

セプト設定にあたっての機能のあり方について②今後のスケジュー

ルについてである。第３回策定委員会は10月下旬に開催予定。 

教育委員等の意見 

【北村委員】 

 県立図書館が開館し、全国的に評価が高い。県とは予算額が違う

が、市の予算に合わせながら小松の視点を大事にし、地域性を出し

たすばらしい図書館を考えていただきたい。 

 

 

【その他】 

件 名 次回教育委員会会議日程について 

内 容 
日時：令和４年10月18日（火）午前10時30分 

場所：小松市役所 ６階 教育長室  

 

 

【教育委員からの意見・提言】 

吉原委員 特になし 

中惣委員 
オーフ観音下西尾に行ってきた。近代美術館のようにすばらしい。屋上

はパワースポットのようだった。ぜひ宣伝していきたい。 



勝木委員 

 未来型図書館をとても楽しみにしている。それぞれの年代で利用の仕

方が違うため、よく聞いていただいて、いろいろな方の居場所になるよう

にしていただきたい。 

北村委員 
いい美術館ほどすばらしいレストランが入っている。未来型図書館に

もすばらしいレストランに入ってもらうなど考えてほしい。   


